

«La cueca y a algo más...»

Sanfelipeño presentó libro sobre el folclore chileno

En una edición de 500 ejemplares, de 70 páginas, con el sello del Canal de Recreativo Nacional, dependiente de Digeder, fue auspiciosamente lanzado el libro del folclorólogo aconcagüino Héctor Parada González, titulado «La Cueca... y algo más».

El acto se efectuó en el salón de eventos de la Corporación Universidad de Aconcagua el pasado lunes 24 de agosto, a las 19.00 horas.

Se encontraban presentes el alcalde de la ciudad Jaime Amar Amar; el Concejal Juan Manuel Millanao; el Presidente del Canal Recreativo Nacional, dependiente de Digeder; abogado Eliseo Salazar Varela; la presidenta de la Corporación Cultural Azucena Caballero Herrera; el Prorector de la UAC, Rubén Allences Castillo; representantes de la Federación Regional de Cueca y toda la familia folclórica regional.

Héctor Parada González presentó su libro que representa un valiosísimo aporte al estudio y conocimiento de nuestra danza nacional. El libro será distribuido principalmente en las bibliotecas de la región y en los establecimientos educacionales.

El autor de la obra es el actual Presidente de la Federación Regional de Cueca, animador del Club de la Cueca

y el Tango de San Felipe y de su programa en Radio Aconcagua «Recuerdos del Folclor... y algo más» que ya tiene casi dos décadas en el dial.

Tanto el relacionador público de la Universidad de Aconcagua, Pedro Herrera Ballarry, quién presentó al autor, como la intervención del abogado Eliseo Salazar Varela, Presidente del Canal Recreativo Nacional, que le dio el sello a la obra, exaltaron el esfuerzo y el tesón de Parada González en este estudio investigativo que rescata los auténticos raíces de nuestra danza nacional y la actualidad de su vigencia en el pueblo chileno.

El programa estuvo amenizado por un cuadro folclórico estudiantil de Santa María, que interpretó una mini escenificación de «La Pérgola de las Flores» y con tres pies de cuecas muy bien bailados por los campeones de cueca de San Felipe y un conjunto folclórico de Putendo.

40 años en el Folclor

Héctor Parada González lleva cuarenta años difundiendo el folclor chileno y por tal razón, la Corporación Cultural, a través de su presidenta Azucena Caballero Herrera, le hizo entrega de un Diploma de Honor.

Parada agradeció muy emocionado



El autor del libro durante la presentación.

la acogida del público a su obra e hizo un recuerdo cariñoso del pionero de la radiotelefonía aconcagüina Raúl Gómez González, fundador de Radio Aconcagua y de su actual director gerente Carlos Gómez Téllez que acogió en su emisora su conocido programa.

«Nunca me imaginé esta acogida porque siempre se habla de la cueca y de folclor y es mirada por sobre el hombro. Pienso que este respaldo me lo ha dado la difusión de mis programas folclóricos en la radio. Sin falsa modestia digo que en realidad, por el amor que le tengo a nuestra música y nuestros bailes típicos, he logrado este reconocimiento que verdaderamente me emociona a mí y a mi familia y me da aliento para seguir adelante y hacer otras cosas más».

¿Como cuáles por ejemplo?

«Vienen otras cosas más sobre mi trayectoria en la radio; pero aquí quiero dejar pública gratuitud en la persona de don Eliseo Salazar Varela que acogió mi obra en el Canal Recreativo. ¡Quidamente a la gente de la Federación que vino desde Valparaíso y a todos mis amigos».

Sanfelipeño presentó libro sobre el folclore chileno [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sanfelipeño presentó libro sobre el folclore chileno [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa